校長先生の日記39

9年生がんばれ!!



今日は、あいにくの天気になってしまいましたが、高校の後期試験です。前日から心配されていた雪もたいしたことはなく、電車やバスも時間通り運行ということで、一安心しました。無事たどり着き、落ち着いて試験を受けてくれればいいなと思っています。

9年生にとっては、長い闘いだったと思います。しかも 自分との闘いというとても難しい闘いでした。しかし、目標をもって、着実に今日まで自分の力を伸ばしてきました。 前期や私立を受験して進学が決まった生徒も、最後まで一 緒に頑張ってくれました。健闘を祈ります!

最後の最後まで学んで、活動して、充実している子どもたちです!



理科室に入っていくと、「校長先生!来てきて!」「今沸騰しているときのこの泡が何かを調べてるの!」と目をキラキラさせてフラスコの中の水の様子をじっと観察していました。「しらないことを知る」喜びにあふれている子どもたちの姿が、本当に愛おしいと思いました。

令和5年度も残り8日となってしまいました。残りわずかの日々を惜しむように、まだまだ充実した学習や活動が行われています。この仲間と先生と共に過ごす時間を、最後の最後まで大事に、そして楽しく過ごしてほしいと思います。それはまた来年度への希望につながります!

4年生の初等部修了式が立派に行われました!



本校では、4年生までを初等部として一つの区切りとしています。その課程を修了する時に、修了証書を渡す「初等部修了式」を行います。5年生からは、高等部の仲間入りをし、教科担任制でさらに深く学習したり、児童生徒会の活動にも参加したりするようになります。これまで初等部のリーダーとして縦割り班での活動などを引っ張ってきてくれた4年生。自分たちで漉いた修了証書を立派に受け取ることができました。保護者への感謝の呼びかけ、中学生が歌う「広い世界へ」の見事な合唱、どれも素晴らしく、頼もしい姿でした。





そして、5日には、3年生が中心となって「4年生ありがとう」の会を開いてくれました。みんなでゲームやクイズをし、1~3年からの励ましやプレゼントを受け取り、4年生からも歌のお返しがあるあたたかい会になりました。3年生の立派な進行はもちろん、どの学年の成長も感じられる素敵な会となりました。4年生のみなさん、頑張ってね。





給食にもたくさんの思い出が!

9年間お世話になった給食も残りわずかです。9年1組の思い出給食でした。「はちみつトーストは相変わらず厚!」と言いながら、おいしそうに食べる9年生。というのも、今校長室で9年生と一緒に給食をいただいています。保育園から今までの思い出を聞いたり、これからの希望を聞いたりして一緒に過ごさせてもらっています。最後に全校へのメッセージを書き、一緒に写真を撮らせてもらっています。3月11日(月)は9年2組の思い出給食です。いただく私たちも、9年生との思い出を振り返りながらいただけて、とても嬉しいです。